

思い出たくさんつくったよ。春の遠足!



1年生



2年生

4月28日(金)晴天のもと春の遠足が行われました。1・4・5年生は大里城趾公園、2・3年生は馬天児童公園、6年生は馬天港で、ハーリーの乗船体験も行いました。昼食は、キャラクター弁当や手紙を添えたものなど、準備されたご家族の愛情いっぱいの昼食会となりました。写真でもわかるように、普段見られない児童の満足げな笑顔、表情から、楽しかった遠足、思い出に残る遠足になったと感じています。



3年生



4年生



5年生



6年生

交通安全教室



PTA 総会・専門部会



先月25日(火)一斉専門部会、5月1日(月)PTA総会が開催され、令和5年度のPTAをスタートすることが出来ました。今年度は、コロナ禍での制限も緩和され、久しぶりの活動になるため「役員を引き受けてくれるか」不安もありましたが、ほとんどの学年で快く引き受けて下さり、役員の皆様には感謝しております。

今年度は、新しいPTAのかたちを模索する一年になるかと思っておりますので、子ども達のためによりしくお願いいたします。

馬天自動車学校の協力による、1年生を対象にした交通安全教室が実施されました。横断歩道の安全な渡り方や車の死角について学びました。

